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本日は、八ヶ岳の麓、ここ長坂の地に「中部横断自動車道建設促進総決起集会」

のために多数のご出席を頂き感謝します。今から３年前、同じこの場所で開催した

際は、本県単独での開催でしたが、今回は長野県との合同開催であり、より広域の

方々のつどう会に発展したことに心強い仲間を得た喜びを感じるとともに、開催に

至る関係者のご尽力に深く感謝します。 

現在、中部横断自動車道の整備中の区間につきましては、平成 29年度までの供用

に向けて、工事が全面展開されている状況です。このことは、ひとえにこれまでの

皆様方のご尽力による成果のたまものと存じます。 

本日、この集会を共催させていただく皆様方とは、中部横断自動車道が早期に全

線での供用ができるまで、力を合わせて強力に展開して参りたいと存じますので、

今後とも引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

それでは、ここに、「中部横断自動車道建設促進総決起集会」の開会を宣言します。 


